



やらまいか

クラブテーマ：原点回帰

会長／金田 征宏 幹事／大島 嗣雄 会報委員会／中村 嘉輝・中西 弘徳 例会／毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所
事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 FAX0533-86-8889 HP／<http://toyokawahoi.tank.jp>

本年度第47回 通算1484回 平成29年6月20日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	6/6修正出席率
		62名	40名	66.7%	100%

ゲスト：(なし) ビジター：メイクアップ受付6名

★会長あいさつ

金田 征宏 会長



皆さん、こんばんは。今日が本年度最終例会です。この1年間、大変にお世話になり、今日を迎えることが

出来ました。

先週の例会は、豊川商工会議所創立70周年事業のNHK交響楽団のコンサートに参加をしました。私も人生の中で、初めてオーケストラの中でクラシックを聴きまして、大変感激をしました。皆さんもそのように感じられたと思います。

本日は最終例会で、皆さんとお酒を交わしながら親睦を深めたいと思います。



★理事・役員・各委員長の退任挨拶

●会長

金田 征宏 会員



1年間、皆さんに大変お世話になりました。本日でクラブの行事は終わりますが、6月末まで私どもの年度でございまして

で、何もないことを願っております。

この1年間は、私の女房役ということで大島幹事には、理事会や各委員会とのパイプ役となって頂きまして、1年間大変お世話になりました。

1年を振り返ってみますと、各委員会の担当例会を含めて、素晴らしい企画の例会を開催して頂きました。

ロータリーは、親睦が第一です。親睦委員会の浅野委員長はじめ、委員の皆さんには、7月の納涼例会、10月の秋の行楽も12月のクリスマス家族会、2月の春の行楽と素晴らしい企画をして頂きました。親睦を深めることが出来ました。

今年は、高桑さんが東三河分区ガバナー補佐に出向されました。2月のIM開催がありました。私は、ホストクラブの会長でありながら、当日は欠席をしまして、山田副会長には大変にお世話になりました。実行委員会の皆さんにはお世話になりました。4月の分区ゴルフ大会は、ゴルフ同好会幹事会の皆さんにご協力を頂きました。当日は、大雨でハーフでのプレーとなりました。ですが、表彰式では和やかに親睦を深めることができましたことが良かったと思います。皆様に感謝です。

★幹事報告

大島 嗣雄 幹事

例会臨時変更のお知らせ
新年度の例会、各行事の予定について

★委員会報告

- 答礼人形里帰り展実行委員会(小野副委員長)
- 7/14 財団補助金事業の人形同窓会の件
- 7/19 例会(里帰り展オープニング)の件
- 7/19 答礼人形シンポジウムの件
- 7/19 有志による歓迎会開催の件

あと 10 日で次年度の大木丸がスタートします。大木年度にもご支援ご協力を宜しくお願いします。1 年間ありがとうございました。

●副会長

山田久就副会長



副会長をさせて頂きました。金田会長は、非常に責任感が強いので、1 年間、私がフォローする機会はないと思っておりまし

た。やむを得ない事情で、2 月の IM を会長代行することになりました。このような機会はないので、良い経験をさせて頂きまして、大変感謝をしております。理事役員の皆さんには、色々ご協力頂きました事に感謝を申し上げます。

●幹事

大島嗣雄幹事



1 年間、幹事を務めさせて頂きました。ありがとうございました。理事をお願いした皆様には、色々支えて頂きまして、

大変感謝をしております。

今年度は、高桑ガバナー補佐を輩出したということで、幹事としても、クラブとしても、色々な経験をすることができたと思います。30 周年の記念事業の交換植樹、そして台中松竹 RC の創立 20 周年式典参加と交流も出来ました。大変良かったと思います。

幹事と言う仕事は、皆様のご協力とご理解があっできる仕事だと思えました。初めて、クラブ全体の流れ、お金の流れも経験することができました。クラブのお金は、皆さん大切に使ってくれていますし、経理の方もしっかりとやっています。今後、会員を増やしていけば、より財政も良くなり、より大きな事業もできると思います。成長して発展していくクラブになればと思います。1 年間、大変ありがとうございました。

●ガバナー補佐

高桑耐ガバナー補佐



ガバナー補佐の役は、ちょうど 2 年前に始まりました。地区関係の会議が 20 回ぐらいあったと思います。その都度、柴田

さんや伊藤さんに同行させて頂きました。2 年間、色々な勉強をさせて頂きましたし、新しいご縁もありました。本当に良かったと思います。

2 月の IM、4 月のゴルフ大会は、皆様のお蔭で滞りなく無事に終わることができました。ありがたく思っております。

当クラブを含めて 12 クラブを公式訪問しました。各クラブには、いろんなスタイルがあります。今後、クラブの運営の参考にしていくと良いと思います。当クラブは、豊川クラブを見習っているところがありますので、時代と共に、これからは豊川宝飯流を作っていくと良いと思います。来年以降、豊川宝飯クラブカラーを出して、もっと仲の良い素晴らしいクラブになることを願っています。

先週、国際大会に参加するために、アメリカのアトランタに行ってきました。日本から約 2,200 名、愛知県から約 190 名、世界から 4 万人以上が集まり、盛大に開催されました。

1 年間ありがとうございました。



国際大会の名札等

★ニコニコボックス

金田 征宏 会長	1 年間有難うございました
大島 嗣雄 幹事	〃
山本 博史 会員	同好会コンペ優勝
ゴルフ同好会	馬券の売上金の一部
高桑 耐 会員	1 年間お世話になりました
河本 圭史 会員	事業所創業を祝って頂き
奥村 雅一 会員	入会記念日を祝って頂き
鈴木 博 会員	色々祝って頂き

★次年度ガバナー補佐激励会

6月22日にホテルアソシア豊橋の梨杏にて、次年度ガバナー補佐激励会が開催されました。歴代のガバナー補佐経験者の皆さんで、次年度の大須賀憲太さんを激励しました。高桑ガバナー補佐の最後の仕事です。



★大木丸出航会食会

6月28日にラグナー・マリーナで、2017-18年度の大木年度の出航の会食会が開かれました。



会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員